

Stefano Sannino, embajador de Italia, visita las instalaciones de Italfarmaco en Madrid

MADRID, 27 (EUROPA PRESS) Con motivo de presentar los proyectos y ámbitos de actuación de Italfarmaco a los representantes de las instituciones italianas en nuestro país, Stefano Sannino, embajador de Italia, ha visitado las instalaciones de Italfarmaco en Alcobendas (Madrid).

Durante la visita ha estado acompañado de Simone Turchetta, consejero económico de la embajada italiana; Marco Pizzi, presidente de la Cámara de Comercio de Italia en España, y Giovanni Aricó, secretario general.

Estos han sido recibidos por Álvaro Acebrón, director general de Italfarmaco España; Saverio Scialdone y Jaime Enseñat, miembros del Consejo de Administración de Italfarmaco; José Alemán, director de la fábrica del Grupo Italfarmaco en Alcobendas, y Verónica Somodevilla, directora de Relaciones Institucionales.

Italfarmaco se destaca por su inversión constante en tecnología, lo que le permite disponer de una gran capacidad productiva por sus instalaciones modernas, flexibles y competitivas. En este contexto, el compromiso de esta compañía con la investigación y el desarrollo, ha permitido el lanzamiento de productos innovadores a un ritmo más rápido que el resto del mercado. Además, está activo en más de 30 proyectos de investigación que se encuentran en fase de desarrollo.

Con esta elevada capacidad productiva, la planta de Italfarmaco se distingue por sus altos estándares de calidad, flexibilidad de la producción, control de costes y orientación al cliente final basada en la excelencia operativa.